

Ratsmitglied Engelhardt:

Die Anwohner der Neuen Mitte, die an die Gemeinschaftskabelanlage angeschlossen sind, haben von der Firma Tele Columbus ein Kündigungsschreiben über den digitalen Anschluss erhalten. Der analoge Vertrag läuft weiter. Die Anwohner der Neuen Mitte haben zum 01.01.2006 einen Vertrag abgeschlossen, der sowohl analoge und digitale Programme umfasst. Wurde die Verwaltung auf die Kündigung bereits angesprochen? Das Kündigungsschreiben wird der Verwaltung zur Verfügung gestellt.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wurde bisher nicht auf das Problem angesprochen. Die Stadt ist nur Eigentümer des Antennenturmes. Das Kabelnetz wurde im Jahr 2004 an die Firma EWT Communications verkauft. Die Verwaltung bietet an, dass mit dem Betreiber Kontakt hinsichtlich der Klärung aufgenommen wird. Aufgrund der privatrechtlichen Verträge bleibt die Verwaltung jedoch als Ansprechpartner außen vor.